

Anfahrt zur Fakultät für Maschinenwesen

Route description to the Faculty of Mechanical Engineering

Adresse/Address:

RWTH Aachen University
Fakultät für Maschinenwesen
Kackertstraße 9
52072 Aachen

Die Fakultät für Maschinenwesen befindet sich in Haus C auf der 2. Etage.
The Fakultät für Maschinenwesen is located in house C on the second floor.

Anfahrt per Bahn/Bus

- ▶ Bahnfahrt bis *Aachen Hbf* oder '*Aachen West*'
- ▶ Via Taxi (vom *Hbf* 10, von '*Aachen West*' 5 Minuten Fahrtzeit).
- ▶ Oder weiter mit dem Regionalverkehr von *Hbf* bis '*Aachen West*', dann 3 Minuten Fußweg zur Haltestelle '*Westbahnhof*', eine ca. 3-minütige Busfahrt (Linie 24) bis Haltestelle '*Süsterau*', der Straße ca. 250 m in Fahrtrichtung folgen und rechts in die *Kackertstraße* einbiegen.
- ▶ Weitere Linien innerhalb Aachens bis *Kackertstraße/Süsterau* sind die Linien 7, 70 und 80.
- ▶ Alternative Busverbindungen von Aachen in Richtung *Laurensberg* bis Haltestelle '*Wildbach*' mit den Linien 27, 37, 47, 77, 5 Minuten Fußweg bis *Kackertstraße* 9

Anfahrt mit dem Auto

- ▶ Aus Richtung *Köln* (A4) oder *Düsseldorf* (A44):
- ▶ *Aachener Kreuz* in Richtung *Antwerpen/Maastricht* (A4), Ausfahrt *Aachen Laurensberg* auf die L260 *Kohlscheider Straße*
- ▶ Nach etwa 1 km Ausfahrt rechts Richtung *Klinikum*
- ▶ Ausfahrt Richtung *Süsterfeld*
- ▶ Am Ende der Abfahrt links abbiegen
- ▶ Den folgenden Kreisverkehr (ca. 400 m) auf der gegenüberliegenden Seite (2. Ausfahrt) in die *Kackertstraße* verlassen. Sie erreichen die Fakultät für Maschinenwesen (*Kackertstraße* 9) nach wenigen Metern auf der rechten Seite.

By train/bus

- ▶ Train journey to *Aachen Central Station*, or '*Aachen West*'.
- ▶ By taxi (5 minutes from '*Aachen West*', 10 minutes from *Aachen Central Station*).
- ▶ Or take a local train from *Central Station* to '*Aachen West*', walk approx. 3 minutes to bus stop '*Westbahnhof*', take bus no. '24' towards *Laurensberg/Richterich*, leave bus after approx. 3 minutes at '*Süsterau*', walk straight ahead for about 250 meters, turn right into *Kackertstraße*.
- ▶ Further local bus routes taking you to *Süsterau/Kackertstr.*: 7, 70, 80.
- ▶ Alternative local bus routes taking you to *Laurensberg* bus stop '*Wildbach*': 27, 37, 47, 77, 5 minutes walk to *Kackertstraße* 9

By car

- ▶ From *Cologne* (A4) or *Düsseldorf* (A44)
- ▶ *Aachener Kreuz* in direction of *Antwerpen/Maastricht* (A4)
- ▶ Take the second exit for *Aachen Laurensberg* onto the L260, *Kohlscheider Straße*
- ▶ after approx. 1 km take the exit in direction of *Klinikum* (right side of the road)
- ▶ Take the exit for *Süsterfeld*
- ▶ at the end of the exit, turn left
- ▶ drive into the following roundabout (after approx. 400 metres), and leave at the second exit (on the opposite side) for *Kackertstraße*
- ▶ You will reach the Faculty of Mechanical Engineering (*Kackertstraße* 9) after only a few metres (right side of the road).